

Dosen Unimal Sosialisasikan Pembelajaran Efektif



Dosen Universitas Malikussaleh melakukan sosialisasi pembelajaran efektif di SD Negeri Simpang Keuramat, Aceh Utara, belum lama ini. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Belajar di sekolah sering dipandang sebagai beban sehingga peserta didik tidak bisa menikmatinya. Kondisi ini menyebabkan transfer ilmu pengetahuan terkendala sehingga tidak berdampak signifikan terhadap kecerdasan dan pembangunan karakter peserta didik.

Metodologi pembelajaran seharusnya dilaksanakan secara efektif dan efisien serta menyenangkan bagi peserta didik, antara lain dengan merangkum semua pokok pembahasan sehingga peserta didik lebih mudah memahami dan bukannya menghafal.

“Selain itu, suasana belajar haruslah dibuat nyaman dengan diselingi praktik sehingga anak-anak merasa belajar itu menyenangkan,” papar Juni Ahyar, M.Pd, Senin (15/11/2021).

Berangkat dari kondisi tersebut, Juni Ahyar bersama dua dosen lainnya di Universitas Malikussaleh menggelar sosialisasi pembelajaran yang efektif di SD Negeri Simpang Keuramat, Aceh Utara, belum lama ini.

“Kami memilih lokasi pengabdian di SD Negeri Simpang Keuramat karena termasuk sekolah di pedesaan yang jarang tersentuh dengan berbagai program,” tambah Juni yang didampingi dua anggota tim pengabdian, Dr. Ikramuddin Ramli dan Zulkifli, MH.

Selain melakukan sosialisasi pembelajaran efektif, Juni dan tim juga melakukan sosialisasi tentang pentingnya menabung sejak usia dini yang disampaikan dengan praktik yang mudah dipahami murid SD.

“Kebiasaan menabung harus dibentuk sejak usia dini agar ketika dewasa nanti mereka sudah mampu mengatur dan merencanakan keuangan,” tambah Ikramuddin, dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh.

Sementara Kepala SD Negeri Simpang Keuramat, Faisal, S.Pd, mengapresiasi program pengabdian ketiga dosen dan sejumlah mahasiswa Universitas Malikussaleh. Menurutnya, kehadiran tenaga pengajar dari lembaga lain menyemangati anak-anak dalam mengikuti pelajaran, selain karena ada hadiah menarik bagi yang mampu menjawab pertanyaan. Faisal mengharapkan program serupa secara rutin digelar di SD Negeri Simpang Keuramat.

Program pengabdian tersebut difasilitasi oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh. Para dosen juga melibatkan mahasiswa dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis serta Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik. **[ayi]**

Tanggal: 16 November 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Ekonomi Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),